

# *EE.UU. y Colombia cómplices de golpe de Estado, denuncia Venezuela*

---



Caracas, 7 feb (RHC) El vicepresidente de Comunicación de Venezuela, Jorge Rodríguez, aseguró hoy que los gobiernos de Estados Unidos y Colombia son cómplices de la derecha local en el golpe de Estado en desarrollo contra la institucionalidad del país sudamericano.

El titular realizó las declaraciones desde desde el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), donde indicó que el exmilitar venezolano Oswaldo García Palomo, capturado por los servicios de inteligencia nacional, aportó numerosos datos.

Agregó que en vista de la gravedad de sus confesiones y en razón de la seguridad del Estado, la fiscalía aprobó mostrar a la prensa parte de sus confesiones.

El implicado reveló los nexos de militantes del partido de extrema derecha Primero Justicia, entre ellos Julio Borges, en planes golpistas y en el intento de magnicidio perpetrado el 4 de agosto de 2018 contra el alto mando político-militar.

Palomo confesó que Borges le aseguró estar dispuesto a todo para salir del Gobierno venezolano, 'yo le dije que contara conmigo y que me diera sus contactos militares, uno de ellos era Fernando Albán', vinculado a los ataques terroristas y que se suicidó luego de su captura, destacó Rodríguez.

Asimismo, el titular confirmó que el presidente de Colombia, Iván Duque, y Borges sabían que Palomo entraría a Venezuela en los últimos días del mes de enero para perpetrar el golpe militar en contra del jefe de Estado, Nicolás Maduro.

Palomo confesó que tenían tres días para el golpe castrense, si lograban reunir las unidades militares con las que pensaban tomar las bases de Fuerte Tiuna, La Carlota y el Palacio de Miraflores el domingo 27 de enero, aseveró el vicepresidente sectorial.

Rodríguez aseguró que para las autoridades de Caracas está claro que el principal promotor de los reiterados intentos de desestabilización interna es el exdiputado de la Asamblea Nacional, parlamento en desacato desde 2016, Julio Borge, radicado en Bogotá y con sobradas evidencias de su vínculos con Washington.

'Un asesino como Borges debe dejar la hipocresía: democracia nada, ayuda humanitaria nada. Qué va a decir ahora que sus propios cómplices lo delataron', afirmó el ministro de Información.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182951-eeuu-y-colombia-complices-de-golpe-de-estado-denuncia-venezuela>



**Radio Habana Cuba**